

DE LA VIDA EN LAS PROVINCIAS

EL ACTO DE CLAUSURA DEL CURSO EN EL INSTITUTO DE ALAJUELA SE EFECTUARA HOY

La satisfacción honda, nos repleta en esta fiesta, el acto de clausura del Curso Lectivo del año en el Instituto de Alajuela, el que se verifica el día de hoy, en el plantel de la segunda enseñanza, bajo la competente dirección del profesor don Manuel Arzú, ha efectuado una labor intensa, digna de ser recordada. Para nosotros, que la futura del país es honrosa para la cultura nuestra, decir que un año de pura cepa, cabellamente en todas las actividades que quedando en Alajuela, cuenta con honorables y altamente preparados para desempeñar puestos donde se requieran cualidades excepcionales.



Los nuevos bachilleres que reciben hoy su título en el Instituto de Alajuela. Al centro, el Director del plantel don Manuel Arzú.

El acto se desarrollará con arreglo al siguiente programa:

1. Himno Nacional. 2. Obertura. Selección del "Trovador". Verdi. 3. La Botija Cuento. Profesor F. Rodríguez R. 4. ¿Qué triate es la vida sin tí? Coro. Cuadra y de la Barra. 5. Escalador. Recita Matilde Barrantes. 6. Ganboa. 6. Serenata del que Pasa. Escrita Raúl Cabezas D. Marsenet. 7. Juramento de los Graduados. 8. Valse Nupcial. Paul Linke. 9. La Voz de los Graduados. Selección. Alba María Equivel. 10. La Voz del V año. Arturo Agüero. 11. Himno del Instituto.

Los conceptos que encierra el Juramento de los Graduados, son los siguientes:

"Prometemos, en este inolvidable día, volver con intensa amor porque este querido Instituto sea siempre el exponente más alto de la cultura alajuelense; prometemos interesarnos porque en la provincia alajuelense se den siempre disposiciones que la hagan surgir prontamente en el fondo de nuestros corazones trabajar con energía sincera para ser cada día mejores, haciendo cada vez más valioso este pedazo de tierra, que es el amor de nuestros amores".

Otilia Castro Hidalgo, José Antonio Castro Sibaja, Vicente Desan-El León, Oscar Dobles Sorreda, Alba María Equivel Cabezas, Ovidio Gómez Quirós, Marta González Rodríguez, Luz Guavara Solera, Elba Martínez Soto, Estela Muñoz Sáenz, Ramón Ramírez Zamora, Oscar Rodríguez Arce, Teresa Sabarín Fonseca, Juan Vin-

el fotografiado el señor director de Villalobos y Otilia Vindas Vindas. También se encuentra en del Instituto, don Manuel Arzú Jiménez.

Por la noche, a las 19 horas, tendrá lugar en uno de los salones del Instituto, la recepción de despedida, que los alumnos del quinto año, obsequian a los nuevos bachilleres. Este homenaje consistirá en un baile y helados, concurriendo a él, solamente los profesores y alumnos del colegio. Los jóvenes que integran el comité encargado de la organización del baile, son: Fernando Chacón, Alejandro Morera y Fernando Arce, quienes conjuntamente han aportado todos sus entusiasmos y no han escatinado gastos, para que la festividad resulte de gran resonancia y lucidez. La orquesta de Carlotto Gutiérrez, hará las delicias de los concurrentes, ejecutando el siguiente selecto programa:

- Desfile. Marcha de Fúnto. Gounod. 1 Valse. Broken Dreams. 2 Fox. Irish. 3 Fox Sahara. 4 Fox. Kenna Gut. Match House. 5 Fox. The American. 6 Valse. Waters of the Parklomb. 7 Fox. Valse. 8 Fox. Ben Hur. 9 Fox. Montalona. 1 Extra Fox. Río Rita. 2 Extra. A Lane in Spain. 3 Extra. Pearl of Malabar.

Por ser las fiestas de hoy las más importantes de todo el año lectivo del Instituto, ofrecemos anticipadamente erótica de las mismas.

REDACTOR CORRESPONSAL

INAUGURACION DE LOS BANOS ANTIPARASITARIOS EN SAN ANTONIO DE BELEN



ARRIBA: El señor Cura Párroco de San Antonio de Belén, impartiendo la bendición frente al edificio construido para los baños antiparasitarios.

CENTRO: Una cantidad de ganado vacuno y caballar esperando la hora en que han de ser sumergidos en el baño antiparasitario.

ABAJO: El popular Eduardo Pochet, inspector oficial de dichos baños, explicando al público desde una tribuna improvisada, la importancia de dichos baños.

La vuelta al Paraíso



cuales se está faldando, que...
 Para lo que Eva va a seguir...
 Este de Adán lo decimos por el...
 cual se tiene entre manos esa...

AQUI MISMO y AHORA MISMO

Puede Ud. comprobar las mil ventajas que sólo el magnífico

CHEVROLET

puede ofrecer

Ud. no tiene por qué esperar

Todos los nuevos CHEVROLETS son delineados por expertos para hacer de cada carro algo inigualable por ninguna otra fábrica, al precio del CHEVROLET. Tanto la carrocería como el motor resumen todas las ventajas de carros de mucho más precio de modo que el dueño de un Chevrolet siempre tiene algo que vale más de lo que ha pagado por su carro. Esto lo han comprobado centenares de personas en Costa Rica y Ud. puede verlo y compararlo en nuestras salas de exhibición.

PRODUCTO DE LA GENERAL MOTORS

COSTA RICA MOTOR CO.

CHEVROLET

LOS ITALIANOS EN COSTA RICA PODRAN PARTICIPAR EN UN CONCURSO

UN PREMIO DE 100.00 LIRAS PARA EL MEJOR LIBRO DE EDUCACION INTITULADO "EL ITALIANO DE MUSSOLINI"

1-Entre los ciudadanos italianos residentes en Italia y en el exterior queda abierto un concurso al premio de CIENTO MIL LIRAS para el mejor libro que debe titularse "El Italiano de Mussolini".

2-El libro deberá ser la representación del nuevo espíritu que se creó en el pueblo italiano después de su salvamiento del fascismo, y también una guía para los jóvenes a los cuales mostrará el camino para formar todavía más completos y perfectos los italianos de mañana, de acuerdo a su espíritu, de la idealidad y de la vida fascista y dar a los italianos de todas clases una visión clara de lo que debe ser el italiano nuevo, los ciudadanos, los sentimientos y los deberes.

Por su forma el libro tendrá que ser el despertar el interés de mayor número de lectores.

3-El vencedor un plazo de un año (un mes más por los que resten en el extranjero) para la presentación de la obra.

Los trabajos que deben ser enviados, serán presentados escritos a máquina o a mano, limpiamente escritos.

El premio será adjudicado por una especial Comisión nombrada por el Ministro de Relaciones Exteriores de acuerdo con el Ministerio de Instrucción, dos meses después de haber vencido el término del concurso.

La obra premiada deberá ser publicada en edición conveniente en los tres meses de la asignación del premio y éste será pagado después de la publicación.

4-La Comisión adjudicadora tiene la facultad de clasificar otras obras merecedoras de encomio y de publicarlas. Dichas obras, si publicadas, podrán adornarse del juicio de la Comisión, pero tendrán que llevar un título distinto del de la obra premiada.

5-La propiedad literaria, sea de la obra premiada como de las en comendadas, queda a los respectivos autores de acuerdo con la ley.

6-Las obras serán enviadas al Ministerio de Relaciones Exteriores en Roma (Gabinete de S. E. el Ministro) en cinco ejemplares. Sobre el pliego, que enviará escrito con recibo de vuelta, deberá escribirse en letras claras la frase: "CONCURSO A PREMIO PER UN LIBRO EDUCATIVO L'ITALIANO DI MUSSOLINI". El nombre del autor se adjuntará escrito en un sobre en el cual será escrito en otro, repetido en los cinco ejemplares.

MUSSOLINI.
Roma, 12 de Octubre 1927 - An. no V.

Informaciones de Chile

ventas de salitre han superado las expectativas del presente año se han exportado millones cien mil toneladas de salitre. El año pasado sólo se exportaron un millón ochocientos mil toneladas. Este resurgimiento que se nota en la industria salitral es debido a la política salitral y energética del Ministro de Minería.

El Excmo. señor Ibañez firmó el decreto que reforma la educación nacional en Chile. Al firmarlo declaró que se consideraría "falta y orgulloso de que acto fuera el principal de su administración. En la reforma educacional han tomado parte todas las fuerzas representativas del país y todas las tendencias pedagógicas y profesionales.

El técnico austriaco en materias sociales, doctor Mummert, que fue contratado por el Gobierno para estudiar el efecto de las leyes sociales en Chile, ha declarado lo siguiente: "Unificando los seguros sociales, Chile se ha adelantado a muchos países europeos".

Se considera como uno de los más acertados del actual Gobierno la traida de una numerosa inmigración alemana y austriaca a diversas provincias de la República. Se contratarán miles de familias de esa nacionalidad a las que se les darán facilidades seriales y pecuniarias para la implantación de industrias en todo el territorio.

Los bancos nacionales podrán hacer préstamos a los jefes de familias hasta sumas considerables. Se ha contratado un empréstito por cincuenta millones de pesos con ese objeto. La "inmigración" alemana ha producido en Chile los mejores resultados, pues como se sabe, la prosperidad industrial y agrícola de las provincias de Valdivia y Llanquihue se deben a los esfuerzos de los alemanes, en donde han formado honrras, patrimonios chilenos, y han llevado el progreso a las más avanzadas regiones de la República. Se celebró una fiesta de bienvenida a mil alemanes que han formado su hogar en Chile.

ha electrificado la parte del Ferrocarril Transandino inauguración d'ó motivo a una ceremonia a la que asistieron personalidades argentinas y chilenas. Se creó que dentro de pocos años quedarán electrificadas en su totalidad las ferrocarril chilenas. Todas las obras de electrificación son dirigidas por ingenieros nacionales.

ha formado en Colombia una compañía comercial para producir productos chilenos. Esta compañía tendrá biques representativos construidos en los sitios de Valdivia. La construcción de buques mercantes de madera ha adquirido en Chile un carácter extraordinario. La mayoría de los vapores que hacen el comercio de cabotaje en la costa chilena y extranjera son construidos en sus astilleros nacionales.

ha sido grandes preparativos para la inauguración de Chile a la Exposición de Sevilla en el año próximo. El Congreso Nacional acordó una de tres millones de pesos para los gastos que demandará la exposición chilena en esa gran ocasión.

Rápidas Colombianas

se ha recibido tres veces en el Senado, la Cámara de Diputados el proyecto de ley del Ministerio de Industrias sobre hidrografía, sancionado en 6 artículos. En el momento de la aprobación el Ministro, que se hallaba en la Cámara, exclamó: "Declaro solemnemente la Honorable Cámara que la expedición de esta ley será un gran beneficio para el pueblo colombiano el recuerdo del Congreso de 1827".

El Ministerio de Hacienda dio a conocer al público que las aduanas colombianas produjeron en el mes de Octubre \$2.725.200 oro.

El periodista Mario García Peña, que viaja actualmente por los países de Hispano-América, ha principiado a publicar en "Diario del Comercio" de Barranquilla sus impresiones de viaje. Ya relató su visita a Costa Rica y hace un hermoso elogio de éste país.

A mediados del mes llegó a Buenaventura la Corbeta "Gral. Balmaceda". El pueblo todo se presentó al muelle a saludar a los marinos chilenos y en su agasajo se celebraron festividades.

Las Cámaras Legislativas se clausuraron el 16 de Noviembre por la tarde. Asistió el Presidente de la República acompañado de su



"El DIRECTOR"

un nuevo Torpedo Studebaker

La Studebaker ofrece a Ud. un nuevo Torpedo Sport ultra-chic—"El Director". Este coche tiene una fuerza técnica suministrada por el motor Standard Six. Este motor silencioso, debido a su tamaño y economía, se ha conquistado una alta aceptación en todo el mundo. Colores de laca especiales, tapicería de cuero legítimo de color especial, capota plegable de color

especial, y brillantes guarniciones niqueladas. Frenos en las 4 ruedas, gomas balón, etc. Todo esto, y aun más, a un precio extraordinariamente bajo. Ud. quedará muy satisfecho de un paseo de prueba en este fino automóvil. Fué diseñado especialmente para aquellos afortunados "jóvenes de espíritu" que gozan mejor de la vida, porque, además de trabajar, saben divertirse.

L.8402

Modelos Comandante; Modelos Presidente; Modelos Erskine Six; Modelos Director.
Parachoques adelante y atrás, frenos en las 4 ruedas, y muchos otros accesorios de equipo.

JOSE Ma. ARCE,
SAN JOSE

JULIO PEÑA,
CARTAGO

STUDEBAKER

FABRICANTES DE VEHICULOS DE CALIDAD DURANTE 75 AÑOS

Colgate Significa Seguridad

La Crema Dentífrica Colgate es simplemente un dentífrico eficaz, inofensivo y racional y no pretende ser un cúmullo-todo. No contiene artemisias que rayan el esmalte delgado de los dientes, ni ácidos que pudieran afectar la boca. Los dientes que se limpian con la Crema de Colgate conservan siempre su belleza natural.

La Crema Dentífrica Colgate "lava" y da lustre, pero no raya ni raspa el diente.

COLGATE & CO.
Establecida en 1806

Si su muela del juicio pudiera hablar, le diría: "Use la Crema Dentífrica Colgate".

La verdad en el anuncio indica honradez en la manufactura.

Para el doctor don Alejandro Montero S. como muestra de sincero agradecimiento

Con placer infinito y como deber de gratitud tengo que hacer presente en estas líneas el profundo agradecimiento que tengo por el doctor don Alejandro Montero S. quien con dedicación sin igual, con cariño y con verdadero empeño, gracias a sus profundos conocimientos, curó de manera racional a mi hermana Para Chavarria y a mi madre Aurelia Chavarria, logrando, especialmente a la primera, arrancarla de la muerte.

El doctor Montero, don Alejandro, es uno de esos médicos inteligentes y cariñosos para quienes lograr salvar una vida es su mayor afán y en el caso de mis parientes, puso todas sus capacidades logrando un éxito completo del cual ahora me siento orgulloso, para rendir homenaje al notable galeno y admirable amigo.

Al publicar estas líneas lo hago con gran satisfacción pues creo que con ello, apenas pago de manera insignificante por cierto, el esfuerzo que hizo en beneficio de nuestra familia y quiero que en Costa Rica sea conocido la capacidad del querido doctor a quien ahora le debemos tanta gratitud.

Filiberto Chavarria
San Ignacio de Acosta, 28 de noviembre de 1927.

EL NUEVO GARAGE

Tiene al servicio los famosos Chrysler Salón, cerrados de gran lujo.
Llenado: 6.00 hora en la ciudad - Carreras: 8.00 carro lleno o con sólo un pasajero. Cargo de 7 pasajeros 8.00 hora.
Fuera de San José precios convencionales.
NOE ALFARO G.
Teléfono 1123 (Once Veintiocho). Cada carro lleva su tarifa.

LA LABOR ESCOLAR DURANTE EL AÑO EN EL CENTRO DE GRECIA

Con fecha 24 del corriente, leímos una parcialidad referente a exámenes finales; pero el artículo no se concreta más que al VI grado y deja en el estancamiento ampliar los conceptos que aparecen en LA TRIBUNA de la inmenso fecha con respecto a exámenes y para ser más justos, hemos de decir que, en general, las pruebas finales de la escuela "Eulogia Ruiz" y de varones han sido satisfactorias; habiéndose distinguido también y especialmente el segundo grado, a cargo de la competente maestra doña Mariana de Marín. Son también de mérito de elogio doña Isabella de Polanco y las señoritas Ma. Cordelia Salas y Lucía Rigón, que bajo la dirección de la muy distinguida e incansable luchadora doña Mercedes M. de Zambrana, llegaron a un fin bastante satisfactorio. No olvidemos la tenaz lucha de la escuela de varones con las muchas dificultades que al principio del año esta escuela tropezó, para la organización del personal docente; y el cambio de directores que afecta en gran parte a los educandos y a veces al personal docente, debido a la confianza y seguridad que se adquieren cuando el director, apóstol de la enseñanza, adquiere ese roce familiar que facilita para consultarse, y al mismo tiempo ponerse en comunicación con los padres de familia para bien de los escolares. Pasando por esta serie de dife-

lades, se pudo llegar sin embargo a un fin provechoso, lo que es timbre de satisfacción para el profesor don Ricardo Lizaso, actual visitador escolar, por los resultados de las escuelas y de los miembros del personal docente que con un alto esfuerzo para cerrar con broche de oro el fin escolar.

No quiero hacer muy extensa este pequeño elogio; pero se me escabran don Miguel Alvarado D. y don Donato Salas: el uno propuesto a almorzar los más altos resultados de la enseñanza, pues ya lo probó en las vacaciones pasadas, que tiene facultades bastantes y es amigo de aprovechar el tiempo; sus vacaciones no las conoce; continuamente se vive estudiando para repartir su conocimiento a los adultos y los niños. Don Donato Salas, con un carácter de Job, demuestra su gran empeño de impulsar ese grupo general de niñas y niños que más tarde sería, con el eco armonioso de sus vocales, orgullo de nuestro pueblo.

El marcado interés que todo este personal docente manifiesta por la enseñanza educativa es digno de mil más estrofas folclóricas. Felices vacaciones.

Un amigo de la enseñanza
Grecia, 29 de noviembre 1927.

CEBADA DE ROBINSON PATENTADA

MANUFACTURADA POR ROBINSON & CO LIMITED
PROTECCION de la NIÑEZ
Mezclada con leche de vacas es un alimento similar a la leche materna.

OSRAM

La lámpara económica.
EN EL ALMACEN ELECTRICO DE ALFONSO ALTSCHUL

NO MAS ALMORRANAS

Milares bendicen al Dr. Leonhardt, el médico que descubrió este eficazísimo remedio.
Los que crean que sólo una operación quirúrgica puede liberarlos del sufrimiento de las almorranas seguramente no han oído del nuevo tratamiento conocido como "HEM-ROID" del Dr. Leonhardt.
Este tratamiento del doctor es interno. Después de experimentar por muchos años, descubrió la causa exacta del mal y procedió a preparar un medicamento que hace desaparecer la causa.
Después de haber demostrado una eficacia en 1000 casos tratados por el Dr. Leonhardt, "HEM-ROID" es una cura por los que sufren de almorranas. Antes de someterse al "HEM-ROID" consulte al tratamiento "HEM-ROID" y disfrutará de la salud y su prosperidad.
Este medicamento es un remedio que produce un efecto en 1000 casos tratados por el Dr. Leonhardt, "HEM-ROID" es una cura por los que sufren de almorranas. Antes de someterse al "HEM-ROID" consulte al tratamiento "HEM-ROID" y disfrutará de la salud y su prosperidad.
Las pilas secas COLUMBIA están llenas de energía eléctrica. La chipa que producen es fuerte y caliente y al estar en reposo, recuperan su energía rápidamente, asegurando así servicio de larga duración y gran satisfacción. Son ideales para accionar timbres y zumbidos eléctricos, el radio y todos aquellos trabajos que son desempeñados por pilas secas.
KOBEC & CIA
San José

PARIS DECRETA



que las Medias Finas Sean Perfectas en Todos sus Detalles

De todas las medias finas, sólo Holeyproof ofrece 5 garantías de perfección y durabilidad. En su Ud. medias de esta marca, no encontrará en ellas nunca defectos. Estos cinco detalles garantizan elegancia y economía.

[1] Refuerzo "Ex-Toe". Por primera vez, hay ahora medias que tienen el refuerzo "Ex-Toe", exclusivo de la marca, en talones y puntas. Hilos invisibles y resistentes garantizan larga duración.

[2] Matias Parisienses. En París es donde se crean los colores de Holeyproof, que tiene ahí expertos en color y en moda. Un procedimiento especial mantiene dichos matias limpios, siempre de moda, que ni se desdienten ni se manchan.

[3] Ajuste Perfecto. No hay atropas en estas medias, que adelgazan el tobillo y se ciñen bien, porque van tejidas—y do estradas—de modo que siguen fielmente el contorno de la pantorrilla.

[4] Finura exquisita. El tejido con hilo de grueso uniforme, impide la presencia de manchas y seillos aun en las medias más transparentes.

[5] Sin imperfecciones. Nueve distintas inspecciones hechas en la fábrica de Holeyproof las hace perfectas. No las afectan los caprichos del clima.

Todas las medias de Holeyproof poseen estos detalles y sólo las Medias de esta marca los tienen. Comprelas Ud. y estimará su elegancia y su economía.

International Agencies, Distribuidores

Medias Holeyproof

Fabricamos también calcetines para caballeros y para niños, en todos colores y colores. Holeyproof Hosiery Co., Milwaukee, Wis., U. S. A.

ELDERS & FYFFES, LIMITED

Servicio de Vapores

AVISO IMPORTANTE

El vapor "TETELA" zarpará de Limón, para Liverpool, Inglaterra, via Jamaica el próximo 2 de Diciembre. Este vapor será el primero del servicio regular de vapores de esta Compañía que pone cada año entre Inglaterra y Costa Rica, durante la cosecha de café, y le seguirán otros vapores de carga cada quince días. Estos vapores de carga y los pasajeros de esta Compañía darán a los exportadores de café, un servicio regular semanal entre Costa Rica e Inglaterra efectuando el viaje en diecisiete días. La salida será cada viernes con destino al puerto de Liverpool y Avonmouth.

San José, Noviembre 22 de 1927.

A TRAVÉS DE LA REPUBLICA

En su apogeo, los mismo que los trioljes.

—Fot. Hall, "Naranja" ves "Atenas".

Se efectuó el domingo 27 en la ciudad de Naranja, a las tres de la tarde, un libertarismo partido de fútbol entre los primeros equipos "Naranja" y "Atenas". La concurrencia fue numerosa; los cuatro lados de la cancha llenos de espectadores y el estadio regado con entusiasmo por un hermo grupo de señoras de la Sociedad Naranja que presenciaban la partida. Los jugadores de Naranja se abalanzaron contra los equipos visitantes de Atenas. Ambos equipos se abalanzaron con los mismos propósitos. El jugador de Naranja, que mostró de una manera bastante notoria muy parcial.

Por demás está decir que a favor de los naranjenses, tal vez por la influencia del público o tal vez por errores que todos cometemos. Digo por influencia del público porque todas las veces respondían en el arbitrio del juez un fallo como dicho público lo deseaba. El Match había sido injustamente ofrecido al señor don Collin Alva y éste más que como al juez no respondía en el arbitrio del juez un fallo como dicho público lo deseaba. Recolección — La de está está

ORACION PROFANA

(No hablo para la Iglesia. Hablo a las almas.)

A Monseñor Claudio Volio, gran prelado; y a la vez gran cristiano.

Santa Teresita del Niño Jesús.
Que en el pecho anidas el amor divino.
En la rosa viva—que es el corazón.
Y en el sacro lema de crucifixión.
La flor y la cruz;
La hostia y el vino.

¡Dulce Teresita del Niño Jesús!
Misterio poder, el poder tuyo,
Emanación del Supremo Hacedor!
Si apenas de una flor fuiste el capullo,
¡Cómo tu aroma cunde en el ambiente
Del mundo, y se difunde en derredor!
Cual si fuese la luz de un sol naciente!

¡Por qué la suave niña, el tierno lirio,
Transigiera su cáliz en un crisol?
¡Por qué la flor de un día, la flor temprana,
Es la estrella sutil de la mañana!

Santa Teresita del Niño Jesús:
Todo lo superas del alma al trasluz!

A María Magdalena, la marchita azucena,
La santa pecadora, gran sierva del Señor,
La mejor tu amor, por su tamié
exento de desluz.
A Teresa de Avila, la celestial águila,
La mística sapiente, doctora del fervor,
La supera tu amor, en la gran ciencia
de la sabia inocencia.

Al gran santo de Asís,
De toda cosa hermano—
Del bien y del error—
Lo mejor el matiz
De tu gracia mundana.
Lo supera el barniz
De tu piedad humana,
En el sabor profundo
Del jugo de este mundo.

Atalaya buscó a Jesús en la caverna;
El de Asís a través de su razón enferma,
Y el celo de Teresa no ceja ni se calma.
Sino al sentirlo allá, en la gracia de su alma.

Mas los tres olvidaron el humano linaje—
Buscando a resaltar su propio y rudo ultraje,
Abandonan el misero rebaño
del Señor.

A su misero daño y su rigor.
En cambio, tú amas al Salvador,
Sin perder tu fermura
Por la fragil criatura
Objeto de su amor,
Regalo de su amor.

Le amas en Sí; y le amas en su aliento,
Adorándole en su clemencia,
Alis que su omnipotencia;
Le amas en su sustento,
En la "senda de infancia",
Que es su mayor fragancia.

Y es que vive en tu seno,
Como en el de María—
Con el germen jocundo
Del bello Natario—
Su placida humilla,
Y su maná fecundo.

No lucas las pomposas vestiduras del ara:
Es humilde tu altar!...
No sabes de liturgias, ni de mística rara:
Tu ciencia es el amor!...
Del rito poco entiendes; ni te inspira la Tierra:
Tu salmo es el dolor!...
Tu acetismo no es docto: es vivo,
Es arrancado al Cristo:
Es más bien bebido,
Es más bien visto,
En el breviario
Del Calvario.

Tu reinado es de amor,
No de fervor,
No es tu misión orar:
Es implorar!
Sobrepasas el culto de la Consagración:
Eres señuelo de la Resurrección;
El nuevo heraldo de la Revelación!

"Siento que mi misión va a principiar:
Mi pequeño canal se torna en río,
Y mi río en un mar".
Tal fué la profecía; tal el anheló pio
De tu amor, en su recio germinar.

"Quisiera derramar desde mi cielo
Un torrente de bien sobre la tierra"
Tal fué tu gran desvelo;
Tal tu postor deseo, que en sí encierra
Del Mesías el magnánimo amor.

"Luego que muera, dice, baré caer
Una lluvia de rosas"; y lo dices
Segura de tener
En ese fin, los auspicios felices
Y el alta gracia del Supremo Ser.

"Yo sé que todos me amarán", decías,
Porque adentro sentías
La encarnación de Dios,
Nuevo Mesías!

Hoy a una voz,
El mundo te ama,
Y siente en Vos,
La dulce llama
Del pebetero
Que consumió al Cordero.

A la hora en que morías, sobre tu frente
Alguien de la hermandad
Pegó tu mano—
E invocando tu nombre reverente
En elogio del Amor—
Te pregunto: "¿Qué dice el buen Jesús, Su Caridad?"
Y dijo tu piedad—
"Nada le digo: le amo!"

Oh grata conjunción del Verbo!
Oh compendio de celeste armonía!
Palabra que renime del fervor el acervo,
En el alto sentir de la Sabiduría!

Junto a la jubilosa epifanía
Que entona el orbe entero
Por la rosa del día—
Oye mi canto anverso,
Oh santa mía!
Oye mi fervorosa letanía.
Oye el sentido cántico de fe
El cántico de amor
De su alma que ayer fué
Carne de pecador.

Pasto del vicio:
Y que hoy se inspira en tu cálicio:
De un alma que redimió tu sacrificio.

Eres un tibio y claro luminar;
Ángel castidísimo de la conciencia;
Crisol y esencia
del buen amor.
Eres abraço del Salvador,
cálido abraço, suave regazo.

Bálsamo del dolor.

Clara señal
Del manantial
Restaurador
Rica simiente
Del vidente,
Luz presidente,
Vivida fuente
Del pecador.

Eres armijo
De virtud,
Lumbre en su plenitud,
Risa en el niño,
Sostén del viejo, pan del hambriento,
Fresco retoño
Del sediento,
Soplo de oriente,
Brisa de otoño,
Aura del río,
Manto del frío.
Idilio en el vivir y perdón al morir

Rosicler en la aurora
Fulgur del meridiano,
Estrella del comán,
Gentil Señora:
Arca sin fin
Del Soberano,
Capullo tierno,
Mist en sazón,
Cálido invierno.
Rica lojana
De la fragancia,
De la abundancia
Purula de oro del sagrado tesoro.

Astro en su plenitud!
Te llama la congoja,
Te llama el infortunio,
Te llamó la trinchera...
Todo en tu alma se alota:
Todo allí reverbera!
Refugio de la aflicción,
Pulso de la tribulación!
Suave consorcio
De gozo y pena,
Divino élavio
De alma serena.

Oh virgen del Sagrario!
Reina de mi santuario:
Oh santa de mi amor!
Si a tanto llevas el poder del milagro—
Que realizas por obra del Señor—
Oye las preces que en mí fe consagro
A tu preciosa intercesión:

Pues de morir habré, allí cuando en mi lecho
el duro trance advenga,
Tú solg con los míos poravis en mi pecho;
Y cuando mi aliento se detenga,
Ellos renoverán mi cuerpo; y tú mi alma,
¡Oh, rosa del Carmelo!
Ellos me cubrirán el rostro con un velo;
Tú ceñirás mi sien con una palma
De tu florido Cielo.

VICTOR GUARDIA QUIROS

Al Llegar a los Cincuenta

Al envejecer, el cuerpo es afectado por el desgaste. El crecimiento y la vida de la célula se detiene y las células se vuelven más frías. La circulación sanguínea se debilita y la nutrición de los tejidos se intermite. Se necesita un remedio que restituya la vitalidad y elimine las toxinas acumuladas. El remedio de Leonard para el Higado es el más eficaz para esto. Cada organismo humano tiene una materia tóxica que se acumula en el hígado y que causa todos estos males.

El remedio de Leonard para el Higado es un remedio que restituye la vitalidad y elimina las toxinas acumuladas. Cada organismo humano tiene una materia tóxica que se acumula en el hígado y que causa todos estos males.

Servicio Rapidísimo

Teléfono No. 1022
Los mejores en este ramo ofrece el GARAGE DE LUIS VIVES
CARROS NUEVOS CERRADOS
los únicos higiénicos pues tienen tapicería de cuero que no recorren microbios.
\$ 1.00 Carrera
\$ 6.00 la hora

Anúciense en LA TRIBUNA